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郝海东：“所有的队员你们

应该知道你们是代表中国，跟

谁是教练没关系。”

黄健翔：“想不到，泰国队

开场 20 分钟就 2:0 领先中国队

了。哦，准确地说，是泰国半国

家队或者国奥队。丢球不可

怕、落后不可怕，甚至失败也不

可怕，可怕的是两年多时间过

去了，国家队看不出一丁点儿

套路和章法。这就实在不能不

质疑主教练的水平了。希望队

员们为自己的荣誉好好踢。”

刘建宏:“很多很多的问题

在这个晚上被拉出来了，我们

要 看 一 看 ，不 要 再 欺 骗 自 己

了！我们还能再做什么，我们

就这样任凭国家队烂下去吗？

那么多人的努力就在这么一晚

上就被毁掉了很多很多，确实

让人心疼。”

贺炜：“用极为耻辱的比分

输给我们看不上眼的泰国队，

这个比分我们应该记住，这个

夜晚是令人沉痛的！他们在国

家队踢得就像是业余球员一

样。2013 年 6 月 15 日，我希望

这个日子被所有人所记住，我

希望以后会比今天更好，如果

从业者希望会更好的话，要为

这种希望去努力，这样你的人

生会更有意义。”

董路：“国足，你们这是赌

球了，还是要做卡马乔啊？就

算是一头驴带这支国足，踢得

还能更差吗？那什么……你们

丫的这么踢，有点无耻了吧？”

冉雄飞：“的确丢球了，这

就是卡马乔玩的结果，这个结

果已经让他无法再活。”

赵震：“从 1989 年到今天，

我看了中国国家队几百场比

赛，从未感觉如此羞辱与绝望，

如果支付违约金可以让卡马乔

滚蛋，我个人认捐人民币一万

元！立贴为证！同样在合肥，

两年前这里的球迷高喊‘高洪

波别走’，两年后高喊‘卡马乔

下课’！这就是差距！”

周宁：“这哪里是泰国队，

看这队服再看这4个球的比分，

感觉像是与葡萄牙打比赛！把

卡马乔的年薪放到青少年培养

上比什么都强！”

高峰：“不会又出来一个恐泰

吧!国足真难，恐韩刚好点，又来了

个恐泰，不知以后还恐什么……”

姜峰：“中国对泰国，全方

位的失败。”

曾经有人称“卡马乔”为“卡乔马”，

不记得是谁了，总之，是一位不怎么懂

足球的政府官员。当时，我是笑着的，

心里想“卡马乔，都不认识？”，现在想

来，是我太肤浅了，这人到底是叫“卡马

乔”，还是叫“卡乔马”，还真不好说。

事实上，他是谁？他来自哪里？

这一切都不重要，重要的是，这人就不

该跟中国足球扯上半毛钱关系。

这位姓“卡”的童鞋，其实也没什

么拿得出手的成绩，只有 1 次葡萄牙

联赛杯冠军。葡萄牙也有联赛？哦，

是的，但绝不属于五大联赛。不算大

牌没什么，能拿出成绩，就是“好猫！”

但国足排名的大幅下滑，以及此次“被

爆出翔”，还有两年以来看不出一丝一

点的套路和技战术，我大胆地断言：卡

童鞋，是只“不会逮耗子的猫”，又或者

根本不是只“猫”！

还有，在场上散步的那些人，真搞

不懂，他们凭什么穿着印有国旗的球

衣？或许他们不喜欢姓卡的童鞋，或

许他们希望“好猫”早点出现，但他们

做了些什么？他们在践踏足球的灵

魂，在践踏球迷的心灵！我从来都为

自己是中国人而感到骄傲！但这一

夜，我因为他们，而想哭！

这是一支“萎大”的队伍：脸皮厚，

输球输成连续剧；很团结，想阴谁就阴谁

管你是谁；很惬意，踢球靠走抢球靠口

吃饭不愁……尼玛，怎么能有这么“萎

大”的球队存在？让看了十几年足球的

老球迷觉得……挖了我的双眼得了！

卡马乔是谁？国足是神马？
□本报吐槽员 张华玮

他们说

“三无”国足“被爆出翔了”

小编愿意捐出全部私房钱！

国足前锋郜林在接受采访时表

示，目前的这支国家队比较年轻，过分

的压力会导致大家心态失衡，希望能

够给予更多的理解。包括对主教练卡

马乔也是一样，国家队的水平不是靠

一个教练就能够马上改变的。

谈到以如此大比分失利的原因，

郜林说道：“今天场面确实很被动，这

个结果与比分除了有一定的意外因素

之外，最主要的还是实力因素，我们与

对手存在实力差距，我们应当正确面

对，目前国家队就是这个水平。”

在比赛之中，有一些评论认为国家

队球员的态度有问题，这样的表现对不

起国旗、对不起身上的国家队球衣，对

此郜林直言：“比赛输了球肯定会有各

种评论，每个人想法不一样，但每一名

代表国家队比赛的队员都是全心全意，

我们只能说水平有限、发挥不好，但不

能说对不起国旗、对不起身上的比赛

服，每一个人的比赛态度都是认真的。”

球员评

郜林：队员们都对得起国旗

两年后，赵鹏再次回到家乡，不仅

以主力身份打满全场，更是戴上了队

长袖标。不过，赵鹏领军的后防线却

被泰国队连入 5 球。面对惨败，赵鹏

也直言对不起到场助威的球迷。

赵鹏首先表示：“确实没有想到会

有这么大的失利，感觉对不起球迷，我

们也不希望找什么客观理由，就是我

们自身踢的不好。我们本身也没有什

么压力，就是一场锻炼球队的热身比

赛，但没有想到会出现这么大的比

分。这可能也与轻敌有一定关系。”

作为安徽籍球员，赵鹏也听到了

那些球迷的不满之声，在不到 2 分钟

的采访之中，赵鹏三次向球迷表示道

歉：“真的非常感谢那些球迷来支持国

家队，确实是我们自身没有踢好，是我

们的问题，想对大家说真的很抱歉。”

赵鹏：没想到会踢成了这样


